

## 1 Editorial

Los conocimientos están en permanente crecimiento y evolución, mantenerse actualizado es una necesidad. En esta oportunidad presentamos el relanzamiento de nuestra Revista , que desde el año 2008 ofrece el acceso a 157 artículos distribuidos en 31 fascículos.

Aprovechamos este relanzamiento para revitalizar el intercambio de conocimientos, innovación y experiencia de los últimos años.

Las revistas médicas son un pilar vital de la comunidad sanitaria. Son los conductos a través de los cuales los últimos hallazgos de las investigaciones, los descubrimientos innovadores y los últimos conocimientos llegan a los profesionales.

La Revista proporciona el medio para que los profesionales de la salud, los investigadores, y los responsables de la formulación de políticas compartan sus conocimientos y experiencia, facilitando el aprendizaje y el crecimiento colectivo.

Nuestra Revista Hospital El Cruce relanzada es un testimonio de nuestra dedicación duradera a la excelencia en el trabajo en el Hospital en red El Cruce Néstor Kirchner.

Nuestro equipo editorial continuará manteniendo los más altos niveles de revisión por pares y ética de publicación para garantizar que la investigación que presentamos no solo sea rigurosa sino también relevante..

Reconociendo que la salud es un campo multidisciplinario en constante expansión, estimularemos la colaboración entre los distintas especialidades y servicios de nuestro Hospital y de Hospitales de la Red. Nuestro objetivo es promover una comprensión holística de la atención sanitaria.

La atención médica no conoce fronteras y nuestra Revista tampoco debería conocerlas. Estamos comprometidos a mostrar investigaciones y nuevos conocimientos que se desarrollen dentro y fuera de nuestro Hospital, fomentando una perspectiva global sobre la práctica , la investigación y las políticas médicas.

Comprendemos que la forma en que consumimos información ha cambiado en los últimos años. Es por eso que hemos adoptado formatos multimedia , contenido interactivo y narraciones atractivas para que la Revista sea más accesible y fácil de leer.

Además hemos implementado una plataforma gratuita y de código abierto, Open Journal System (OJS) que posibilita el envío , la revisión y publicación bajo estándares internacionales, disponible en : <https://revistas.hospitalelcruce.org/>.

Buscaremos activamente comentarios de nuestros lectores , permitiéndoles participar en el contenido de la Revista con cartas al lector y debates en línea.

Como parte de nuestro compromiso de promover la educación médica presentaremos artículos y recursos que respaldan el desarrollo y la capacitación profesional continuos, garantizando que nuestros lectores tengan herramientas que necesitan para sobresalir en sus respectivos campos.

En un mundo donde la información abunda pero la experiencia es valiosa, el papel de una Revista médica confiable es invaluable. Nuestro relanzamiento representa no solo un nuevo comienzo , sino una reafirmación de nuestra misión de capacitar a los profesionales de la salud en el conocimiento y las ideas que necesitan para marcar una diferencia en las vidas de los pacientes.

Los invitamos a un trabajo en conjunto y contribuir con sus experiencias e investigaciones al crecimiento de nuestra Revista.

Al embarcarnos en este relanzamiento extendemos nuestro agradecimiento a las autoridades del Hospital que han permitido este desarrollo y a todos nuestros autores , revisores de trabajos, lectores , críticos y seguidores. Juntos para construir una mejor Revista.